
Compte rendu – BALADE URBAINE - 

Explorer les lieux accessibles à pied et à vélo/ NOUVEAU QUARTIER 

Mercredi 26 février 2025 à 18h au Kiosque – Ancien Centre Commercial 

Nombre de participants :  5 

 + F. MALANDAIN – E. LE FEVRE – A. LECACHEUR - P. DENISE - E. BOURCIER - C. FACHE 

 

Démarrage de la déambulation à 18h04 

 

 

Témoignages : 

La vitesse de marche est en dessous de 5km/h....en effet pour les familles, et les personnes âgées le 

temps est rallongé, donc diminuer la vitesse estimée à 3 ou 4 km/h. 

Il manque un abri bus. Il serait bien que les abris bus soient ajourés pour éviter qu’ils soient dégradés. 

Il pourrait être bien que les abris bus soient végétalisés. 

Il est souligné que la présence d’un banc et d’une poubelle à l’arrêt de bus sont appréciables. L’arrêt de 

bus a été mis en accessibilité PMR, c’est positif.  

_____________________ 



 

 

Témoignages : 

Au Centre-Commercial, une fois que l’on est arrivé on dispose de nombreux arceaux vélo. Il y a un 

trottoir accessible devant tous les commerces.  



Il y a toutefois une difficulté pour passer de l’arrêt de bus au Centre Commercial. Il y a un escalier mais 

celui-ci peut être un obstacle. Toutefois pour ceux qui ne prennent pas l’escalier, le trottoir s’arrête 

brutalement à la sortie véhicule du parking Centre Commercial, le piéton ou le vélo doit aller sur la 

route du parking du centre commercial pour rejoindre le centre, en plus il n’y a pas de visibilité avec un 

abri qui occulte la vue.  

_____________________ 

 

Témoignages : 

Tous les éléments sont à proximité, bus, cheminement piéton, vélo. Il y a les arceaux vélos du Centre 

Commercial. 

_____________________ 

 



 

 

Témoignages : 

Il est facile d’aller à l’école Louise Michel Maternelle ou Primaire en Bus, à pied, à vélo. Tout est à 

proximité de la sente.  



Aux abords des entrées de l’école c’est une sente ce qui est sécurisant. Il y a de la vidéoprotection ce 

qui est un plus pour se sentir en sécurité. La sente est bien éclairée. 

Il n’y a pas d’arceaux vélo, mais les enfants peuvent rentrer dans l’école avec leur vélo. Donc il n’y a pas 

besoin d’en mettre. 

_____________________ 

 



 

 

Témoignages : 

Il est facile d’aller au collège et à tous les équipements sportifs par les sentes, l’arrêt de bus le plus 

proche est celui du Centre Commercial. Il manque une signalétique qui permet de découvrir ce 

raccourci lorsque l’on vient du Centre Commercial à pied ou à vélo.  

C’est pratique ensuite tout est concentré, le Collège, la Piscine, le Complexe de sport Max Louvel. 

Il est relevé qu’il est souvent difficile de savoir si les sentes sont autorisées aux vélos. Dans la pratique 

les vélos les empruntent mais en ont-ils le droit ? De même les signalétiques relatives à l’autorisation 

ou non des vélos sur les certaines sentes sont peu visibles. 

_____________________ 

 



 

 

Témoignages : 

La sente devant le gymnase Gand et Louvel permet de rejoindre le Centre Social Jean Moulin. Cette 

sente est peu connue et n’est pas éclairée, c’est dommage car elle est agréable, elle est dans la 

végétation. 



Au Centre Social il y a des arceaux vélos et tout ce qu’il faut pour cheminer en sécurité lorsque l’on est 

piéton. La proximité de l’arrêt de bus est satisfaisante.  

_____________________ 

 

Témoignages : 

Entre le Centre-Social Jean Moulin et l’avenue de la Belle Etoile, il y a une bordure surélevée qui est 

infranchissable pour une personne en situation de Handicap. Ensuite c’est positif on arrive à une 

traversée piétonne sécurisée par un feu piéton à activer. 

Toutefois à cette traversée les barrières de Ville sont mises de façon à empêcher le passage d’une 

personne en situation de Handicap, cela est accentué par une armoire (téléphonique ?). 

Ensuite il est facile par un trottoir de rejoindre la partie Nord du nouveau Quartier. 

Lorsqu’ensuite on se dirige vers le giratoire Jacqueline Auriol il existe de nombreuses sentes dans 

lesquelles il est agréable de marcher, large, mais pas trop, bien éclairées, légèrement végétalisées. Le 

seul défaut c’est qu’il faut connaitre ces sentes pour les emprunter. Il serait bien qu’il y ait de la 

signalétique pour inciter les gens à les prendre. 

Lorsque l’on est sur les trottoirs de la Rue Pablo Neruda, les mats d’éclairages sont implantés au milieu 

du trottoir ce qui gène le passage des personnes en situation de handicap ou avec des poussettes.  

Enfin, pour rejoindre le Kiosque, une sente est empruntée qui n’a pas d’éclairage dans sa totalité ce qui 

n’est pas agréable. 

 

Fin de la déambulation à 19h20 


